
令和３年度の折り返し 

１０月に入りました。１５日（金）には、前期後期区切りの式を行い前期の終了となります。

令和３年度もコロナに始まりました。様々な感染対策を行いながら、できる授業、できる行事を

模索しながらやってきました。 
各学年の子どもたちもこの半年で大きく成長し、とてもたくましくなってきました。１年生は

何もわからなかった学校生活でしたが、今では立派な小学生として生活しています。２年生は１

年生の面倒を見ることで、お兄さんお姉さんらしくなってきました。３年生は初めてのクラス替

えでドキドキしていましたが、新しい友だちとの生活にも慣れてきました。４年生は運動会で初

めての係の仕事を体験したり、２年生のお手伝いをしたりすることで高学年の仲間入りをしまし

た。５年生は委員会活動も始まり、自分のことだけでなく学校全体のために考えることができる

ようになってきました。そして６年生は、最高学年としての自覚を持ち、百合台小みんなの手本

となるように、百合台小がもっとよくなるために、いろいろな取り組みをしています。 
前期のまとめとして、１５日（金）に担任より「あゆみ」が渡されます。お子さんと一緒にご覧

になって、頑張ったところを大いにほめて、足りなかったところ、もう少し頑張れそうなところ

は次の目標を持てるような励ましをお願いします。 

緊急事態宣言の解除 

昨日をもって千葉県に出されていた緊急事態宣言が解除となりましたが、市川市のガイドライ

ンの変更があるまでは、油断することなく今まで行ってきた感染予防対策を継続していきます。

ただし、工夫をしながらできる授業、できる行事につきましては少しずつ行っていこうと考えて

います。９月に中止になった授業参観ですが、１０月３０日（土）に行う計画を立てました。詳

細は９月２８日（火）に配付しました「行事の入れ替えとオープンスクールについてのお知らせ」

をご覧ください。 
また、再度延期としていました５年生の林間学校につきましても、延期前の同じ日程で担当業

者に調整していただき１０月１４日（木）に実施することにしました。その他の学年の校外学習

につきましても、実施する方向で準備を進めていますので、詳細が決まり次第お知らせします。 
２学期が始まり、子どもたちにも感染リスクが高くなったデルタ株の関係で、昇降口の密を避

けるために昇降口の解錠時間を７：４０としていましたが、緊急事態宣言の解除に合わせて、教

職員の勤務時間のこともありますので１０月４日（月）から７：５０に戻させていただきます。

現在、早めの登校をされているご家庭につきましては、７：５０以降に学校に着くように調整を

お願いします。 

家庭数 
  

 
 

 

学校教育目標 

「かしこく やさしく たくましく」 

～人と関わる力を育てる～ 

百合台小の情報は HP「日々の出来事」でも発信しています。 



 

１０月の行事予定 

１（金）４年校外学習（大町）      １８（月）後期開始 
    ICT 支援員来校         １９（火）音楽集会映像鑑賞会（旧１、２年） 

     短縮４校時日課         ２０（水）音楽集会映像鑑賞会（旧３、４年） 
 ４（月）短縮４校時日課              ４年たけのこ教室 
     集金振替日           ２１（木）音楽集会映像鑑賞会（旧５、６年） 
 ６（水）４年たけのこ教室        ２３（土）百合フェス 
 ７（木）常任委員会           ２６（火）５年すこやか健診 
 ８（金）３年たけのこ教室        ２７（火）スクールカウンセラー来校 
１３（水）４年たけのこ教室             ICT 支援員来校 
１４（木）５年林間学校（～１５日）         委員会活動 
１５（金）前期後期区切りの式       ２９（金）３年たけのこ教室、学校運営協議会 

             ３０（土）オープンスクール 
                   
 
 

 

吹奏楽部 

 ブログ「日々の出来事」でも紹介しましたが、吹奏楽部が７月２２日（木）に行われた、千葉県

吹奏楽コンクールにおいて B 部門で金賞をいただき、さらに千葉県代表として９月１２日（日）

に栃木県の宇都宮市で行われた東関東大会への推薦をいただきました。暑い中、毎日のようにコ

ロナ対策をしながら、一生懸命に練習をした成果が見事に実りました。顧問の先生をはじめたく

さんの先生方、そして何より保護者のサポーターの皆さんの厚いご支援のおかげです。 
そして、９月１２日（日）に東関東大会にて発表を行ってきました。出場が決まってから、夏

休みの間も感染対策をしながらパートに分かれて個人練習をしたり、２学期が始まってからは、

放課後の体育館で間隔をとって合奏の練習をしたりと、なかなかいつ

ものような練習はできませんでしたが、保護者をはじめいろいろな先

生方からの協力もあって、なんとか発表までこぎつけました。子ども

たちは今まで頑張ってきたことを精一杯発揮したと思います。また、

いろいろな人に感謝の気持ちを持つこともできました。結果は見事な

銀賞でした。９月１４日付けの新聞にも結果が掲載されました。 
 
～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、職員室

前に相談したいことをお手紙にして入れられる「たんぽぽポスト」を設置しています。～ 


